

## CANTANDO A LA NAVIDAD

En el portal de Belén  
 hay estrellas, sol y luna,  
 la virgen y San José  
 y el niño que está en la cuna.  
 Esta noche es Nochebuena  
 y mañana Navidad,  
 saca la bota María  
 que me voy a emborrachar.  
 Ande, ande, ande,  
 la marimorena,  
 ande, ande, ande  
 que es la Nochebuena.  
 La mula y el buey  
 dan calor al Niño,  
 que esta Nochebuena  
 hace mucho frío.  
 Venid pastorcitos,  
 venid a adorar  
 al Rey de los reyes  
 que ha nacido ya.  
 Entrad pastores, entrad,  
 entrad zagalas también  
 al Niño Dios adorar  
 en el portal de Belén.  
 Campana sobre campana  
 y sobre campana una,  
 asomate a la ventana  
 y verás al Niño en la cuna.  
 Belén, campanas de Belén  
 que los ángeles tocan,  
 qué nueva me traeis.  
 Resuenen con alegría  
 los cánticos de mi tierra  
 y viva el Niño de Dios  
 que nació la Nochebuena.  
 Amigo Melchor  
 toca los instrumentillos  
 que alegran el mundo  
 que ha nacido Dios.  
 La zambomba está borracha  
 y el que la toca también  
 tocaremos el pandero  
 y pandereta también.  
 Arre borriquito, arre burro arre,  
 arre borriquito que llegamos tarde,  
 arre borriquito, vamos a Belén  
 que mañana es fiesta y el otro también.  
 La zambomba es de Ditod  
 y el "orgui" de Marcelino  
 vienen con "Chimo" del corral  
 cantando este villancico.  
 El camino que lleva a Belén  
 baja hasta el valle que la nieve cubrió,  
 los pastorcillos quieren ver a su Rey  
 y le traen regalos en su humilde zurrón.  
 También le llevan al Niño  
 pastelitos y turrón,  
 yo soy pobre, nada tengo  
 y le llevo mi corazón.  
 Por el camino a Belén  
 va un pastorcito  
 cantando contento



porque va a ver al Niño.  
 Todos le llevan al Niño  
 yo no tengo qué llevarle,  
 le llevaré unas tortitas  
 que las ha hecho mi madre.  
 Hay quien le lleva a Jesús  
 miel de romero  
 yo le llevaré un corderito  
 que me ha dado mi abuelo.  
 Al niño le hicieron sopa  
 y no se la quiso comer  
 como estaba calentita  
 se la comió San José.  
 En el portar de Belén  
 han entrado los ratones  
 y al pobre de San José  
 le han roído los calzones.  
 En el Portal de Belén  
 hacen lumbre los pastores  
 para calentar al Niño  
 que ha nacido muy pobre.  
 Los pastores de Belén  
 se van juntos a por leña  
 para calentar a Jesús  
 que nació en Nochebuena.  
 Los pastores que supieron  
 que el Niño quería fiesta,  
 hubo pastor que rompió  
 tres pares de castañuelas.  
 La Virgen está lavando  
 sus blancas piernas al río  
 los pajaritos cantando  
 y el Niño Jesús se ha dormido.  
 La Virgen lava pañales  
 y los tiende en el romero,  
 cantando los pajaritos  
 el romero floreciendo.  
 En la puerta de mi casa  
 quiero poner un petardo  
 porque si mañana vienen  
 a pedir aguinaldo.  
 Mañana es el 1 de Enero  
 y queremos felicitar  
 al Niño Jesús Manuel  
 que le va a bautizar.  
 Guiados por una estrella  
 vienen tres reyes de Oriente  
 para adorar a un rey  
 que ha nacido en un pesebre.  
 En el portal de Belén  
 nació un clavel sonrosado,  
 para redimir al mundo  
 se volvió lirio morado.  
 Navidad con amor,  
 Navidad jubilosa,  
 es el mensaje feliz  
 que a todos mando gozosa.  
 La Nochebuena se viene,  
 la Nochebuena se va  
 y nosotros nos iremos  
 y no volveremos más.  
 Feliz Año 2007